

Willkommen beim Streicherprojekt der Schlossparkschule Geislautern!

Seit 2004 ist das Streicherprojekt fester Bestandteil unseres Schullebens. Wir sind stolz darauf, unseren Schülern die Möglichkeit zu geben, schon ab der ersten Klasse ein Streichinstrument zu erlernen.

Jede Woche treffen sich die Kinder zu einer Unterrichtsstunde, in der sie nicht nur die Grundlagen des Musizierens erlernen, sondern auch ihre musikalischen Fähigkeiten weiterentwickeln.

Unser engagiertes Team von Musiklehrern, bestehend aus Viktoria Psota (Violine und Viola), Cansu Eralp-Hippchen (Violine) und Sebastian Kohl (Cello), steht den Schülern dabei mit Rat und Tat zur Seite und sorgt für eine inspirierende Lernumgebung. Durch regelmäßige Auftritte haben die Kinder zudem die Möglichkeit, ihr Können vor einem Publikum zu präsentieren und ihr Selbstvertrauen zu stärken.

Das Streicherprojekt wird durch eine Vielzahl von Unterstützern finanziert. Neben den Elternbeiträgen werden Mittel vom Ministerium zur Verfügung gestellt, um die Kosten zu decken. Zudem spielt der Verein Kinderhilfe Saar e. V. eine wichtige Rolle bei der Finanzierung des Projekts, indem er zusätzliche Ressourcen bereitstellt, um sicherzustellen, dass das Streicherprojekt für alle interessierten Schülerinnen und Schüler zugänglich ist.

Das Streicherprojekt der Schlossparkschule Geislautern ist nicht nur eine musikalische Bereicherung, sondern auch eine wertvolle Erfahrung, die die Schüler auf ihrem Bildungsweg begleitet und ihr Leben lang von Nutzen sein wird. Wir sind stolz darauf, ein solch vielfältiges und bereicherndes Programm anbieten zu können und freuen uns darauf, auch in Zukunft die musikalischen Talente unserer Schülerinnen und Schüler zu fördern.